

# FORKOPIMDA

## Upacara Serah Terima Pataka dari Pejabat Lama Kapolda NTB Kepada Pejabat Kapolda NTB yang Baru

Syafruddin Adi - [NTB.FORKOPIMDA.COM](http://NTB.FORKOPIMDA.COM)

Oct 2, 2024 - 09:34



*Pejabat lama Kapolda NTB (Kanan) saat penyerahan Pataka kepada Pejabat Baru Kapolda NTB (kiri), Rabu (02/10/2024)*

Mataram NTB - Upacara Serah Terima Pataka Kapolda NTB dari Irjen Pol. Drs. Umar Faruq SH., M. Hum., kepada Irjen Pol. Hadi Gunawan SH., SIK., yang

berlangsung di Lapangan Bhara Daksa Polda NTB, Rabu (02/10/2024).

Usai penyerahan Pataka, Pejabat lama Kapolda NTB Irjen Pol. Drs. R. Umar Faruq SH., M. Hum., mengawali sambutannya menyampaikan selamat datang kepada Pejabat baru Kapolda NTB.

“Upacara ini merupakan rangkaian dari Sertijab yang dilaksanakan pada 28 September 2024 lalu, “ucap Umar Faruq.

Ia meyakini dengan kemampuan dan pengalaman yang dimiliki Kapolda NTB yang baru mampu untuk mengangkat nama baik Polda NTB terlebih sebagai Putra Daerah Irjen Pol. Hadi Gunawan SH., SIK., tentu dapat menciptakan Harkamtibmas di NTB.

“Kepada seluruh Staf saya ucapkan terimakasih atas dukungan dan kerjasama selama ini sehingga seluruh tugas yang kita laksanakan berjalan dengan baik, “ ucapnya.

“Jika ada yang belum terselesaikan dengan baik, Kami yakin dengan pola dan metode yang akan diterapkan oleh Kapolda NTB yang baru mampu menyelesaikan dengan sempurna, “ Imbuhnya.



Harapan terakhirnya Jenderal bintang dua ini mengajak seluruh jajaran Polda NTB agar mempertahankan dan meningkatkan sinergitas baik internal Polda NTB maupun sinergitas dengan seluruh stakeholder atau sinergitas lintas sektoral yang ada di NTB untuk mendukung kelancaran pelaksanaan tugas-tugas kepolisian di Nusa Tenggara Barat.

Sementara itu Pejabat baru Kapolda NTB Irjen Pol. Hadi Gunawan SH., SIK., menyadari bahwa jabatan yang diembannya saat ini merupakan Amanah yang dititipkan oleh Negara dan masyarakat dalam rangka pelayanan kepada masyarakat.

“Karena ini Amanah tentu harus kita junjung tinggi dan menjalankan dengan penuh rasa tanggung jawab agar berjalan sesuai harapan, “ jelasnya.

Namun dirinya menyadari dalam pelaksanaan tugas kepolisian tentu tidak akan bisa dilakukan sendiri, tentu sangat dibutuhkan sinergitas dan kerjasama semua pihak.

“Tidak mungkin semua persoalan yang ada dapat diselesaikan sendiri, maka kami butuh dukungan dan dorongan dari semua pihak terutama kerja sama rekan-rekan yang ada di Polda NTB dan jajaran Polres/ta, “ucapnya.

Terakhir Jendral asal Putra daerah NTB menyampaikan terimakasih kepada Kapolda NTB yang lama karena sudah berhasil mengantarkan NTB dalam keadaan aman dan bahkan sukses dalam pengamanan MotoGP baru-baru ini.

“Ini bukti dari kerja keras Beliau (Kapolda NTB yang lama), “tegasnya.

Sebuah kesuksesan itu menurutnya tidak akan tercapai tanpa kerjasama oleh karena itu ia berharap komunikasi, kordinasi dan kerjasama yang terbangun selama ini dengan Kapolda NTB yang lama dapat diteruskan kepada Kapolda yang baru.

“Tanpa partisipasi rekan-rekan tentu harapan yang kita harapkan sulit tercapai, “Pungkasnya. (Adb)